



Pese a la incertidumbre financiera, se ha logrado mantener la tasa de crédito del Infonavit: Penchyna

En entrevista con ENFOQUE NOTICIAS, David Penchyna dijo que el Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit) tomó la decisión de aumentar 68.4 por ciento el monto máximo de crédito, con lo que pasará de 921 mil 472 pesos a un millón 552 mil pesos.

Indicó que la tasa fija de 12 por ciento se mantendrá pese al entorno económico adverso.

Penchyna afirmó que el Infonavit cuenta con la mejor calificación crediticia Triple A de Standard & Poor's y Fitch Ratings, que refleja la solidez financiera para mantener las tasas de interés sin movimiento.

Además explicó que también se modificará el monto máximo de crédito en cofinanciamiento con la banca, con lo que pasa de 297 mil pesos a 397 mil pesos, es decir, se busca beneficiar a los derechohabientes independientemente del salario que perciban.

El objetivo, destacó es ofrecer condiciones más claras, más competitivas, más transparentes para que los trabajadores de México puedan adquirir una vivienda mayor y mucho más cerca de su trabajo. Se concentra un cambio fundamental para que los mexicanos accedan a un patrimonio de mayor valor.